
 
 

COMPTE RENDU D’ASSEMBLEE GENERALE : Samedi 18 Septembre 2021 à AIGUEPERSE  

 

L’assemblée commence à 10h30 par un tour de table : 11 familles votantes sont présentes et deux 

pouvoirs sont conférés (un au trésorier, l’autre à la présidente). Soit un total de 13 votes.  

 

 

Bilan moral pour l’année 2020-2021 

 

L’association Hiboux Libres a été créée en mai 2019 et son année d’exercice court de septembre à 

septembre.  

Cette Assemblée Générale vient donc faire le bilan de la 3ème année d’existence associative (et 2e 

assemblée générale) et présenter les projets envisagés pour l’année 2021-2022. 

 

Le trésorier rappelle que le but de cette association est de développer un réseau social pour les 

enfants instruits en famille et les parents instructeurs (échanges pédagogiques sur l’IEF par exemple) 

au travers de l’organisation de sorties communes.  

 

 

 Objet statutaire de l’association Hiboux Libres 

 

L'association Hiboux Libres a pour but : 

- de développer un réseau amical pour les enfants instruits en famille et leurs parents à travers des 

rencontres hebdomadaires à jour fixe 

- de faire bénéficier à ses adhérents de sorties ponctuelles (artistiques, culturelles, sportives, nature 

et autres) aux meilleures conditions 

- d'échanger idées et matériels entre familles instruisant en famille 

- de développer des projets "de long terme" avec des partenaires locaux (par exemple : journées 

forêt, échange avec une maison de retraite, échange avec un refuge pour animaux, ...) 



- d'être un lieu d'échange, de soutien et d'information pour les parents (par exemple : organisation de 

"café-parents", organisation de conférences/débats sur des thèmes en lien avec l'instruction en fa-

mille, ...) 

- de faire connaitre l'instruction en famille 

 

 Ses valeurs 

 

L’association défend le respect des enfants dans leur intégrité physique et morale.  

L’association réprouve toute forme de violence envers les enfants, y compris les Violences Educa-

tives Ordinaires. 

L’association défend la stricte égalité entre les filles et les garçons, les familles s’engagent à respec-

ter le droit à l’instruction de chaque enfant sans différence de sexe. Toutes les sorties organisées par 

l’association sont mixtes, chaque famille s’engage à respecter cette mixité.  

L'association n'a de lien avec aucun courant religieux, politique, idéologique ou thérapeutique.  

L’association porte les valeurs laïques de la République, toute polémique autour de ce sujet peut 

amener l’association à résilier l’adhésion de la famille ne respectant pas ces valeurs.  

Les familles membres s'engagent à respecter la liberté d'opinion de chacun en n'exerçant aucun pro-

sélytisme pour un groupe religieux, politique ou idéologique ou pour des méthodes thérapeutiques 

ou médicinales quelles qu'elles soient auprès des autres membres de l'association.  

 

 Le mot de la présidente 

 

Ce mot sera prolixe car cette année 2020-2021 a été très particulière. 2 évènements majeurs sont 

venus impacter les activités de l’association mais aussi les personnes qui en font partie : 

 

La crise du covid-19 qui a ponctué l’année de confinements, d’interdiction de se déplacer, de se 

regrouper, de fermetures de tous les lieux culturels (musées, salles de spectacles, …). Tout cela a 

empêché de nombreuses activités pendant plusieurs mois, comme toutes les autres associations. Des 

sorties prévues et payées par les membres ont dû être annulées ce qui a été compliqué en termes 

d’organisation des remboursements. Les projets ont été mis à l’arrêt, faute de visibilité sur les 

possibilités de les mettre en œuvre. Ces annulations/reprises ont particulièrement éprouvé les 

membres du bureau et l’énergie pour prévoir des activités. 

Cette année d’exercice associative s’est terminée par la mise en place du pass-sanitaire en août 2021. 

Cela a été un choc car la grande majorité des sorties que proposait l’association sont soumises au 



pass.  Un positionnement de l’association était donc nécessaire : soit continuer le même type de 

sorties et se soumettre au pass, ce qui impliquait d’évincer une partie des adhérents, soit faire 

évoluer le type de sorties pour éviter les nombreux lieux concernés et conserver un libre accès de 

chacun des adhérents.  

Le CA a fait ce dernier choix, à savoir ne proposer que des sorties ne nécessitant pas le pass-

sanitaire. Cela va impliquer un plus gros travail de recherche d’activités/lieux pour nous accueillir, 

peut-être même de concevoir en interne des propositions en s’appuyant sur les savoir-faire des 

membres. Nous essayerons de conserver le rythme d’une sortie par mois. 

 

 

Le discours du Président Macron le 2 octobre 2020 aux Mureaux annonçant l’interdiction de 

l’instruction en famille à la rentrée 2021 pour lutter contre le séparatisme islamiste.  

 

Cette annonce a été un véritable tsunami pour toutes les familles pratiquant l’IEF et donc les 

familles de l’association et du bureau.  Elle a provoqué de l’incompréhension, beaucoup de colère, 

un sentiment d’injustice, du désespoir aussi. Il a fallu gérer toutes ces émotions.  

L’association a choisi de se battre contre ce projet de loi, de toutes ses forces disponibles. Cela a 

consisté à: 

- Se rapprocher et travailler avec les associations nationales, notamment Led’A et la 

fédération Félicia : relayer les informations dans les 2 sens, relayer les appels à actions de 

ces associations aux membres des Hiboux Libres, élaborer avec Félicia le sondage national 

pour les députés et sénateurs, … 

- Soutenir la marche pour la diversité éducative entreprise par Ophélie Berbain et son fils 

jusqu’à Paris et coordonner avec les associations nationales 

- Etre relais de la presse pour les manifestations et pour l’organisation du débat télévisé sur 

france 3 ( 

- Organiser ou participer aux manifestations : à Clermont 2 organisées et 2 participées, 1 

participée à Roanne, 1 participée à Lyon 

- Informer les membres des Hiboux Libres sur le processus législatif, les échéances, les 

actions possibles, encourager à agir, … par le biais de réunions, de newsletters, via les 

réseaux sociaux ou en direct par téléphone ou message 
- Prendre contact par mail et/ou téléphone avec tous les députés et sénateurs des 

circonscriptions du 03 et du 63 pour les informer/convaincre et rencontrer certains (Mme 

Pires Beaune et M. Gold rencontrés) 

Certains membres des Hiboux Libres se sont mobilisés, que ce soit sur les manifestations, sur les 

courriers aux députés/sénateurs, sur des rencontres, sur le sondage, …  

Pour tous ce combat a été long, très éprouvant : une année d’ascenseurs émotionnels, entre joie et 

confiance de voir autant de mobilisation des familles, d’énergie déployée, de créativité, de sérieux 

dans la production de documents, le vote “contre” des sénateurs, la saisine du Conseil 



Constitutionnel et les arguments très étayés des avocats spécialistes et la colère et le désespoir en 

écoutant les propos diffamatoires du Ministre et de certains élus, en attendant en vain certains 

chiffres et rapports demandés au Gouvernement, en apprenant les votes positifs à l’Assemblée 

Nationale et finalement la validation par le Conseil Constitutionnel. 

 

A l’heure de cette Assemblée Générale nous attendons les décrets d’application pour connaître les 

modalités d’obtention de l’autorisation d’instruire ses enfants dans la famille. Nous continuerons en 

2021-2022 de soutenir et d’informer pour que les familles qui le souhaitent puissent continuer ou 

entreprendre l’IEF. 

 

 Bilan quantitatif 

 

Nombre de familles membres : 26 Familles soit 2 de plus que l’année passée 

Nombre de personnes : 98 personnes dont 46 enfants 

 

 

 sac pour ceux qui le veulent. Et barbe à papa offerte aux enfants en "dessert". 

 Le rapport de gestion financière pour l’exercice écoulé 

 



 

 

Pas de frais bancaire cette année, les frais non justifiés ont bien été remboursés 

L’assurance RC de l’association a augmenté de 5.3% 

 

Certaines activités ont dû être annulées à cause des confinements. Certains participants ont choisi 

d’être remboursés, ce qui a été fait. Pour les personnes ayant choisis de ne pas être remboursées et 

de bénéficier d’un avoir, nous éditerons un code de réduction sur HelloAsso pour que cet avoir 

puisse être utilisé sur une prochaine activité payante. 

 

 Les relations de l’organisation associative avec les partenaires pri-
vés et les pouvoirs publics 

 

Pour des raisons politiques, il n’est pas possible d’avoir de salle de façon récurrente à Aigueperse.  

Nous sommes donc toujours à la recherche de salles pouvant nous accueillir l’hiver afin de 

poursuivre les rencontres hebdo en intérieur.  

Cette année, il y a la contrainte du pass-sanitaire qui s’ajoute à ces difficultés de trouver des salles 

publiques. Toujours dans un souci d’équité pour toutes les familles nous cherchons donc des salles 

privées. 

Le café “chez nous” à Vichy a malheureusement fermé en raison de difficultés financières liées au 

contexte COVID. Nous allons reprendre contact avec le café associatif  “7 à vous” à Clermont, mais 

il risque d’être ouvert moins fréquemment. 

Si des personnes connaissent des salles privées qui pourraient être mises à disposition de 

l’association de façon récurrente gratuitement ou avec une petite participation merci de nous en 

parler. 

Nous allons voir aussi s’il est possible de continuer avec le parc de jeux intérieur Défiland à Riom 

dans la galerie commerciale du Carrefour. 



 

 Les informations relatives au déroulement de ses activités (par thé-
matique ou par chronologie), notamment les projets aboutis. 

 

o Les rencontres 

 

L’objectif de cette activité est de développer un réseau amical pour les enfants instruits en famille et 

leurs parents à travers des rencontres hebdomadaires à jour fixe.  

Le lundi a été choisi par le bureau lors de la création de l’association parce que c’est le jour de 

fermeture de nombreux établissements et donc d’une plus grande disponibilité des familles en ief. 

Depuis le début de la crise sanitaire, changement de rythme des rencontres, initialement prévues à 

jour fixe, tous les lundis. En raison de l’absence de lieu de repli en cas d’intempéries, le bureau a 

choisi d’organiser ces rencontres en fonction de la météo, sur des jours tournants. Le jour de 

rencontre est donc annoncé 1 à 3 jours avant. A priori pas de problème pour les membres. La 

logique de lieux différents pour s’adapter à la dispersion géographique des familles en IEF est 

conservée. 

Ces rencontres ont toutes eu un vif succès puisque les familles étaient présentes, revenaient aux 

rencontres suivantes et exprimaient leur intérêt pour ces temps de partage et de jeu libre entre 

enfants et entre parents. 

Nous avons noté une plus grande fréquentation lorsque les rencontres sont organisées en extérieur. 

Nous avons aussi constaté avec plaisir que des liens ont été créés entre des familles qui se revoient 

en dehors de l’association, en fonction de leurs affinités ou de leur zone géographique. 

 

o Les sorties 

 

L’objectif est de faire bénéficier à ses adhérents de sorties ponctuelles (artistiques, culturelles, 

sportives, nature et autres) aux meilleures conditions et à des horaires adaptés aux familles en ief 

(sur les temps scolaires). 

Cette année, nous n’avons pas pu conserver le rythme mensuel du fait des contraintes 

sanitaires.  

 

Récapitulatif des sorties pédagogiques : 



6 sorties contre 12 l’an passé 

 

24 septembre 2020 : atelier du Sardier (Cunhlat) 

Sortie prévue initialement en avril 2020, annulée à cause du confinement et reprogrammée en 

septembre. Il s’agissait d'expérimenter le merveilleux avec un atelier de pratiques artistiques libres 

sur les thèmes: MUSIQUE / PEINTURE (jeu à peindre d’Arno Stern) / TERRE. 

Avec d'autres familles hiboux libres, au sein d'un petit groupe (8 personnes maximum - adultes et 

enfants), chaque participant choisit son activité pour cette séance de 2h et peut en changer en cours 

de séance. 

Ophélie est là pour nous accompagner joyeusement dans la découverte du lieu, des matériaux, des 

150 instruments de musique ... On se sent entouré et libre. Un peu comme chez soi... 

Pour plus de détails, allez visiter le site : https://www.atelierdusardier.fr/atelier/l-atelier-du-sardier-

exp%C3%A9rimentez-le-merveilleux/ 

 

Cet atelier était proposé à 10€/personne (au lieu de 20€ prix public). Un grand merci à Ophélie pour 

avoir rendu sa proposition très accessible. 

Cet atelier a remporté un grand succès puisqu’il était complet. Il sera reproposé cette année. 

 

Cette année, Emma, membre du bureau, a proposé des sorties les weekends.  

Coût : 5€/enfant 

Sur 3 Animations automne weekend prévues : 2 ont pu être maintenues. 

Il n’y a pas eu beaucoup de participants. Peut-être à cause de la pluie qui s’est invitée pour la 1ère 

sortie. Globalement, les familles ne sont pas particulièrement en demande d’activités les weekends. 

4 Octobre 2020 : Les réserves de l'écureuil (pied du puy-de-dôme) - 9 participants 

Nous aiderons les écureuils à faire leurs réserves pour l'hiver dans une forêt toute proche. Très très 

peu de marche, adapté aux petites jambes. 

Ce sera l'occasion de découvrir 3 essences d'arbres, la vie secrète des écureuils et les 

caractéristiques de l'automne. 

Puis pique-nique convivial (apporté par vos soins et non partagé pour cause de covid) si le cœur 

vous en dit. 

 

17 Octobre 2020 :  Un tour au potager (Cébazat) - 8 participants 

Nous ferons une visite des champs de légumes afin de savoir ce que les humains mangent en 

automne. 

https://www.atelierdusardier.fr/atelier/musique/
https://www.atelierdusardier.fr/atelier/peinture/
https://www.atelierdusardier.fr/atelier/terre/
https://www.atelierdusardier.fr/atelier/l-atelier-du-sardier-exp%C3%A9rimentez-le-merveilleux/
https://www.atelierdusardier.fr/atelier/l-atelier-du-sardier-exp%C3%A9rimentez-le-merveilleux/


Ce sera l'occasion de découvrir le cycle du végétal, d'aborder la notion de légumes sous ses 

différentes formes (racine, feuille, fruit, graine), de connaître les légumes de saison et de visiter une 

entreprise agricole. 

Nous pourrons poursuivre la visite, pour ceux qui le souhaitent et sur réservation, par une 

dégustation au restaurant du Pré du Puy 

 

22 octobre 2020 : Visite de la chèvrerie d’Eugénie (Sugères) -19 participants 

Coût: 3€/personne (gratuit pour les moins de 3ans) 

Nous allons découvrir la traite, explication de la traite et de la mise en fabrication du lait, 

présentation du troupeau, contact avec les animaux, dégustation du lait cru. 

Créée en septembre 2018, la ferme est située à proximité de la commune de Sugères, à 500 m 

d’altitude. Elle s’étend sur 16 hectares de prairies naturelles où pâturent les 37 chèvres alpines dont 

le lait est destiné à la fabrication de produits frais et de fromages affinés. 

 

17 mars 2021 : kamishibaï sur le monstre des émotions - 15 participants 

Un outil pour aider les enfants à parler de leurs émotions 

Emilie, Sophrologue - Psychophanie, maman en IEF et membre des Hiboux Libres, nous propose 

de parler des émotions. 

Comment ? En utilisant le kamishiba, un théâtre portatif issu de la tradition japonaise, animé par un 

conteur qui fait défiler des planches illustrées devant son public. Une expérience magique qui 

fascine petits et grands ! 

Ce kamishibaï a été conçu pour aider les enfants à prendre la parole. Ils pourront désormais, comme 

les parents et les pédagogues, raconter La couleur des émotions à voix haute, et devant tout le 

monde ! 

 

31 mars 2021 : Eveil sophro pour les enfants : le corps 

Annulé car 1 seul participant 

 

10 avril 2021 : Retour à la chèvrerie d'Eugénie pour la découverte des chevreaux 

Annulé confinement 

25 juin 2021 : A la découverte des oiseaux avec la LPO (Pulvérières) – 13 participants 

Participation libre au profit de la LPO (sur place, prévoir sa monnaie) 

Guidés par 2 bénévoles de la LPO, nous emprunterons le sentier de découverte autour de l'étang à la 



rencontre des oiseaux qui fréquentent cet étang. Cet étang artificiel est un lieu naturel protégé où de 

nombreuses espèces d'oiseaux viennent se reproduire, s’alimenter ou se reposer. 

Notre balade durera environ 1h30 avec de nombreuses pauses. Nous apprendrons à être silencieux 

pour écouter, regarder. C'est accessible à tous les âges. Privilégiez les porte-bébé pour les petits 

mais les poussettes passent aussi. 

La balade-découverte est sur inscription car nombre de places limité.  

Pour plus de détails sur le site : https://ens.puy-de-dome.fr/les-ens/etang-grand.html 

 

28 juin : Sortie découverte de la pêche (Puy-Guillaume) - 21 participants 

Le moulin de la charme est une Pisciculture Bio basée au cœur du Parc naturel régional du 

Livradois-Forez, au lieu dit Montpeyroux, 63290 Puy-Guillaume.  

C'est l'occasion pour les enfants de découvrir la pêche à la ligne de manière ludique. Le matériel de 

pêche et les appâts sont prêtés gratuitement sur place et un professionnel expliquera et aidera tout au 

long de la matinée. 

Une fois votre partie de pêche finie les pêcheurs paient le poisson pêché au kg : 12,80€/kg sachant 

que les perches arc-en-ciel pèsent entre 400 et 600g chacune, le poisson pourra être vidé et mis sous 

vide sur place pour 0,20centimes/poisson). Aucun poisson n'est rejeté à l'eau. 

Pour ceux qui le souhaitent, nous pourrons pique niquer sur place et poursuivre l'après-midi à l'aire 

de jeux/parcours santé de Puy-Guillaume ! 

 

C’est une sortie qui a beaucoup plu aux familles. Malheureusement, il y avait eu de violents orages 

les jours précédents et l’eau était trouble donc la pêche n’a pas été très bonne. C’est une sortie que 

nous reproposerons cette année. 

 

Les Randos “ados”: 

Organisées par Betty, il y a eu une proposition de randonnées pour les familles avec des enfants plus 

grands (7ans et +), très fréquemment. 

 

Pour 2021-22 :  

Le choix fait par le CA est de proposer des activités sans pass sanitaire. Cela implique un plus gros 

travail de recherche d’activités/lieux pour nous accueillir. Nous essayerons de conserver le rythme 

d’une sortie par mois si le contexte sanitaire le permet. 



 

 

o Les Cafés-parents 

 

Il n’y a eu qu’un seul café-parent cette année, mais nous avons prévu de les relancer plutôt en ligne 

car c’est une formule qui convient mieux aux familles. 

 

Pour 2021-22 :  

Il y en a déjà eu 1 début septembre sur les impacts de la loi et il y en aura dès la semaine prochaine 

sur les retours d’expérience de familles en IEF ayant fait différents choix pédagogiques. 

Nous allons reprendre le rythme d’un café-parent mensuel car il y a un réel besoin d’échanger et de 

s’informer sur les aspects légaux, mais aussi pédagogiques. C’est un des objectifs de l’association. 

 

 

 Concernant les missions non réalisées, les raisons du non-

aboutissement des projets, le cas échéant les difficultés rencontrées 

 

o Forum: 

Le site internet de l’association comporte un forum qui ne fonctionne pas du tout depuis sa création. 

Le bureau manque de temps pour l’administrer et il est beaucoup plus facile d’échanger sur FB.  

Il existe par contre un réel besoin d’un espace pour partager des documents et pouvoir les retrouver 

facilement. Nous pensons donc à mettre en place un espace documentaire partagé, en ligne. 

 

o Newsletter: 

 

La newsletter a été lancée cette année dans le cadre de la défense de l’IEF. C’est pratique pour 

relayer ce type d’informations. Par contre, pour annoncer les activités de l’association chaque mois, 

cela n’est pas possible car elles ne sont pas programmées autant à l’avance. 

 



 La présentation des projets à venir et à débattre pour 2021-22 

 

Projets à venir : 

o Relancer le projet des journées forêt :  

Projet relancé seulement pour 2021-22 à cause des contraintes sanitaires. Nous allons travailler avec 

un guide nature professionnel (association lézard vert). Le lieu sera la Forêt des colettes, à 

Bellenaves (03) car c’est un lieu qu’il connait bien (y compris les guides ONF, chasse, …) et où une 

salle pour manger au chaud et au sec nous sera mise à disposition. Comme prévu, cette activité aura 

lieu tous les 15 jours. Les familles s’engageront sur 1 trimestre. Le coût est à l’étude. Une séance 

d’essai est organisée le vendredi 8 octobre 2021. Puis tous les 15 jours (inscription au trimestre)  

 

o Proposer des cafés-parents en ligne : 

Formule testée 1 fois et qui s’est avérée plus adaptée aux familles (beaucoup plus de participants 

que par le passé en présentiel). Cette année nous en proposerons 1 par mois. 

 

 

Projets à débattre : 

 

o Proposer un échange de livres 

Claire, une maman, membre de l’association, propose de mettre en place “un sac tournant” pour du 

prêt de livres entre familles, d’une semaine sur l’autre pour combler le manque d’accès aux 

bibliothèques. 

Cette proposition est débattue. Il est décidé de mettre en place un sac surprise dans lequel chacun 

dépose les ouvrages qu’il souhaite partager. Le même adhérent se charge de l’amener aux 

différentes sorties avant de confier le sac à un autre adhérent. On pourra y trouver des revues pour 

les enfants, des livres pédagogiques pour adultes ou des ouvrages liés à la parentalité bienveillante 

par exemple.  

 

Nous mettrons en place également un tableur Excell partagé qui permettra aux adhérents de prêter 

des ouvrages à d'autres adhérents. Le document comprendra la liste des ouvrages qui sont 

empruntables et les dates d’emprunt et de retour vers le propriétaire de l’ouvrage.  

 



o Proposer des activités musicales ou sportives récurrentes 

Nous souhaiterions permettre aux membres de profiter d’activité sportive, musicale et culturelle de 

façon plus fréquente en partenariat avec d’autre structure (dojo de Prompsat, parent musicien, 

artiste). 

 

o Développer les propositions d’activités et de rencontres pour les 

plus de 10 ans en plus des randos ado 

 

o Constituer un stock de matériels de jeux coopératifs que l’on 

pourrait utiliser en rencontre hebdo  

Grâce au bilan financier positif de cette année, nous proposons que l’association acquière du 

matériel collectif. 

Achat de matériel : par exemple un parachute 70€ ; => Offert par la famille de Philippe et  Betty à 

l’association 

Autre idée ? 

Fabrication de matériel par une ou plusieurs familles volontaire (matériel de base payé par 

l’association) 

 

Nous rechercherons des salles permettant des rencontres à l’abri pour la période hivernale 

notamment. Un parent propose de se renseigner pour une salle privée au Cendre. 

 

o Vente de Tshirt ou k-way floqués avec le logo de l’association  

L’objectif est à la fois utile (que les nouvelles familles nous identifient facilement) et ludique. 

Quel modèle ? Autocollant voiture ?  

==> Sweat à capuche, colori neutre 

Pour les personnes intéressées, nous ferons une campagne sur HelloAsso sachant qu’il faut un 

certain volume pour avoir des tarifs compétitifs. 

 

o Projets partagés en séances et à approfondir 
- Proposition d’atelier de comptines à gestes pour les plus jeunes 



- Ferme pédagogique colline Mirabel 
- Partage de documents pédagogiques en ligne et abonnements partagés 

- Projet ado au Ti’lieu pour créer les vêtements floqués “hiboux libres” avec la brodeuse 

numérique 

- Verrerie du marais à Ennezat 

- Jardin pour la terre Arlanc 

- Les ptits farfelus 

-  

 

 Les remerciements des membres impliqués, bénévoles et donateurs 

 

Nous avons reçu la démission officielle de la secrétaire à la fin de l’année, et absence depuis janvier 

dû à la reprise d’une activité professionnelle. Nous la remercions pour sa présence et son 

implication jusqu’à la fin d’année 2020. 

L’association a besoin de bénévoles, pour entrer au bureau ou simplement organiser une sortie 

ponctuelle. Etre membre du bureau implique un minimum d’investissement, notamment des 

réunions de bureau, des présences aux activités. 

Nous remercions aussi Betty et Emilie qui ont proposé des activités grâce à leurs compétences pour 

l’association aussi bien à titre personnel que professionnel. 

Les idées et la motivation des membres du bureau ne manquent pas pour poursuivre ce 

développement, en fonction des compétences et disponibilités de chacun, et proposer de beaux 

moments d’échanges et d’apprentissages aux familles pratiquant l’ief. 

Si des membres disposent de temps, d’énergie et d’envie pour venir étoffer l’équipe associative, les 

activités proposées n’en seraient que plus riches et nombreuses. 

 

 

 

FIN DE L’ASSEMBLEE GENERALE Midi. Repas partagé dans le 

respect des règles sanitaires en vigueur. 

 

 

 


